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令和 5 年度 第 1 回新入会員研修受講者アンケート結果報告 
 

令和 5 年 10 月 2 日～4 日までの３日間にわたり令和 5 年度第 1 回新入会員研修を開催い

たしました。受講者の皆様へ研修内容に関するアンケートのご回答をお願いしており、おか

げ様で非常に多くのご意見をいただくことができました。紙面の都合上、ご回答の一部では

ございますがご報告させていただきます。この貴重なご意見につきましては、新入会員研修

の開催目的や趣旨に照らしながら今後に活かしていきたいと考えております。 

 最後に、アンケート調査にご協力いただきました受講者の皆様に感謝申し上げます。 

 

１ 講師・講義内容 

〇肯定的内容 
・なかなか幅広い業務の実態・生の声を聴ける機会が少ないので有難い試みです。 
とても分かりやすい資料と講義内容でした。資料は今後の実務の際に参考にさせて
いただきたいと思います。 

・講師の皆様も当然に新人の時代があり、どうやってその時を乗り越えて今があるの
か具体的でわかりやすかったです。 

・具体的な事例もあり、充実した内容でした。 
〇提案的内容 

・質疑応答の時間や講師の方と名刺交換をする時間が多くとれると嬉しい。 
10 分の休憩中に間に合わせることができませんでした。 

・質問の時間があると良い感じでした。 
・資料がたくさんある場合、たまにどこを説明しているかわからなくなる時もあり、 
その都度言っていただけるとありがたいです。 

 
２ 研修日程、研修の実施形態について 
〇肯定的内容 

・3 日間という研修日程は当初は長いと感じておりましたが、内容も濃く、あっという 
間に終了しました。会場の広さ等も申し分なくとても快適に受講することができま
した。研修に関わった皆様、本当にありがとうございました。 

・短くもなく長くもなく丁度いいです。 
・様々な分野を広く教えて頂き良かったと思います。時間もちょうどで受講しやすい 
 時間帯でした。 

〇提案的内容 
・平日 3 日間連続のため日程調整が大変でした。 
・倫理に関する研修以外は e ラーニングにするなど、一堂に会して実施する必要性は
ないと考えます。 

・2 日程度の方が良かった。 
・取得しなくてはいけない単位が多いと感じた。ほぼ終日受けなくてはいけないもの
ではなく、仕事の合間で受講できるものだとありがたい。 

・オンライン形態の導入。必須科目以外に必要な単位数を削減し、必要な業務の科目を 
集中し受けられるようにする。一つの科目の分数を 60 分にするなど負担軽減してほ 
しかった。 

・遠隔地からの出席者がおりズーム形式を検討してほしい。3 日間業務が停止するので 
1 人事務所では厳しい部分もあります。動画配信方式にしてもらえるとすき間時間で 
受講できます。 


